
 
CÂMARA DOS DEPUTADOS 

COMISSÃO DO ESPORTE 

REQUERIMENTO Nº             , DE 2019 
(Do Sr. Alex Manete) 

 
Requer a realização Audiência Pública 
para debater a recente negociação de 
parceria envolvendo os Clubes Esportivos 
Atlético Bragantino, (Bragança Paulista – 
SP) e Red Bull Brasil (Campinas-SP). 
 

 
Senhor Presidente, 

 

Requeiro a V. Exa., nos termos do inciso III, do art. 24, inciso VIII, do art. 117, 

e art. 255, do Regimento Interno da Câmara dos Deputados – RICD, c/c inciso II, do § 2º, 

do art. 58, da Constituição Federal – CF, ouvido o Plenário dessa Comissão, a realização 

de Audiência Pública para debater a recente negociação de parceria envolvendo os Clubes 

Esportivos Atlético Bragantino (Bragança Paulista – SP) e Red Bull Brasil Futebol 

(Campinas-SP). 

 

Para tanto, faz-se necessário convidar as seguintes personalidades: 

 

 Thiago Roberto Scuro, presidente (CEO) do Clube Red Bull Brasil 

Futebol; 

 Marco Antonio Nassif Abi Chedid, presidente do Clube Atlético 

Bragantino; e 

 Especialista em direito e/ou negócios desportivos. 

 

 

J U S T I F I C A T I V A 

 

 

A grande impressa nacional notícia desde o dia 24/03/2019, o anuncio feito 

pelo presidente do Bragantino, Marco Antonio Nassif Abi Chedid, conhecido como 

Marquinhos Chedid, de uma parceria entre o seu clube, sediado em Bragança Paulista – 

SP e o Clube Red Bull Brasil Futebol, situado em Campinas – SP. 

 

A princípio, segundo informações jornalísticas, a proposta é: para o 

Bragantino, a chegada de investimentos e o fortalecimento estrutural da equipe, permitindo 

a elevação clube e a perspectiva de disputar competições internacionais e para o Red Bull 

Brasil, o time se nivelaria aos clubes mantidos pela multinacional de energético em outros 

países, ampliando a publicidade de sua marca. 
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Entretanto, essa possível fusão, incorporação ou aquisição – não está claro 

que tipo de parceria foi firmado – não envolve apenas a relação de acordo contratual entre 

as partes, mas boa parte da cadeia do futebol, seja em nível estadual ou nacional, sendo 

necessário a realização dessa Audiência Pública para debatermos com os convidados as 

circunstancias em torno dessa parceria e os propósitos positivos para o futebol de modo 

geral. 

 

São os motivos pelo qual peço o apoio dos Nobres Pares para a aprovação 

deste Requerimento.  

 

 

Sala de Reuniões,            de maio de 2019. 

 

 

 

 

 

Deputado Alex Manete 

Cidadania/SP 


